



Après son tour européen, Etienne Sauze, en visite au collège de Coulonges !

publié le 20/11/2015 - mis à jour le 23/11/2015

Etienne Sauze [🔗](#), ancien élève du collège, a bel et bien réalisé l'exploit de faire le tour des 28 capitales européennes, avec son [European Solar Tour](#) [🔗](#), à l'aide de son vélo électrique solaire.

Il est venu rendre visite aux élèves de la classe de 5e du collège qui avaient suivi son périple européen l'année dernière en géographie avec M. Martin. Au total, 450 élèves environ, du Poitou-Charentes, du Luxembourg, d'Angleterre ou d'Espagne, ont été sensibilisés à son message.

Il a raconté son aventure riche de rencontres, d'anecdotes, lui ayant permis de réaliser l'objectif annoncé : découvrir toute la richesse et la diversité culturelle de l'union, grâce à ce projet éco-citoyen.



